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1. 一番印象的だったこと 

 目標設定アイディアシートを自分で書き込んだこと。話し合いで、皆の意見を聞くこと

もできて面白かった。（５） 
 実現性には関係なく、とにかくポジティブにアイディアを出すという方法が新鮮だった。

（２） 
 ブレイン･ストーミングについて。（２） 
 オリジナルのアイディアを出すことはなかなか難しい。 

 
2. 得たもの、気づき 

 アイディアシートを書く時に、些細な事でもアイディアを出すことの大切さに気づい

た。 
 頭から否定的にならず可能性を考えてゆくことで、実現に繋がることもあると気づい

た。 
 リサイクルには手間もお金もかかリ、困難だということ。 
 騒音を消せる逆波長の機器があることに驚いた。 
 アイディアを出しても、実施するのは難しいところもあった。 
 普段無意識にやっていることを意識するというのは難しい。 

 
3. その他の感想 

 先生が学生だということに驚いた。 
 先生の会社に就職しようかと思った。 
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